
Compte rendu du Conseil Municipal Jeunes 
du mercredi 11 janvier 2023 

 

 

Présents : Noémie, Paul, Tom, Maverick, Haby, Sarah, Léna, Dawn, Elsa, Mélanie, Romane, 
Lou Bess, Alice, encadrés par Cristina et Michèle 
 
Absent : Elina et Nell 
 

❖❖❖❖❖ 
 

POINTS ABORDÉS : 
 

- Présentation des nouveaux élus au CMJ : Léna, Sarah, Haby, Alice, Paul et Tom 
 

- Manifestations officielles : on déplore un manque de participants lors des commémorations 
: 8 mai, 11 novembre.... Il serait souhaitable que les membres du CMJ soient plus nombreux à 
y assister. 
 

- Boîtes de Noël : l'association La Ruisselée de Saint-Mars d'Outillé s'est jointe au CMJ pour 
préparer des boîtes de Noël. Les membres du Cabas écomméen ont ainsi pu distribuer des 
boîtes de Noël aux personnes démunies qui ont été très touchées par ce geste de solidarité. 
Suite au succès de cette opération, il est envisagé de la reconduire l'an prochain. 
 

- Rappel aux nouveaux membres : les séances ont lieu une fois par mois, le mercredi, en 
période scolaire. Les horaires sont : 14h30- 16h sauf en cas d'activité à l'extérieur car en ce 
cas la séance dure un peu plus longtemps. 
Ainsi, la séance du 15 mars sera plus longue car, suite à une demande votre part, nous 
visiterons le refuge d'Yvré l'Evêque. Nous prendrons place à bord de 2 minibus. 
 

- Contact pris avec un attaché parlementaire du député de notre circonscription, 
Monsieur Martineau, pour envisager un déplacement du CMJ à l'Assemblée Nationale où 
siègent les députés, en 2023 ou 2024. 
 

Des membres du CMJ ont demandé une rampe de skate-park moins raide que celle déjà 
existante. Si le budget est voté elle  sera faite dans les mois qui viennent. Par la suite, la 
peinture pourra être faite par le CMJ. 
 

- Vous avez aussi demandé un 2è but sur la plaine, mais la situation est compliquée. Il faut 
qu'il soit installé sur un endroit appartenant à la commune et il y a aussi des problèmes de 
sécurité à régler. 
 

- Une visite de la caserne des pompiers est envisagée. 
 

- Un ramarchage  en collaboration avec le collège est peut-être possible. 
 

- Demandes de votre part : 

• installer plus de cendriers à l’extérieur : derrière le gymnase, et en ville où il n'y en a 
pas assez 

• problèmes d'éclairage sur le passage pour aller au collège. Possibilité de mettre un 
détecteur de mouvement ? 

• projection d'un film en extérieur (normalement une séance en plein air est prévue 
début  

• participation à une action solidaire (handisports ? Madagascar ? Autre ?)  
 
 

fin de séance à 16 h 
 


